
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
CÂMARA MUNICIPAL DE TURUÇU 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO N.º 01/2022                 

“Dispõe  de  informações  sobre  as
paradas  de  ônibus  no  interior  do
município.“

Senhora Presidente;
Senhores Vereadores;

Os Vereadores que subscrevem este requerem que seja enviado ao
Poder Executivo municipal,  este pedido informação, para que a população e nos
vereadores sabermos quanto e quantas paradas de ônibus foram feitas no ano de
2020.Enviamos este pedido com os seguintes questionamentos:

1- Quantas paradas foram feitas no interior do município;

2- O material de construção foi disponibilizado pela prefeitura?
se houve, enviar discriminado item por item;

3- Qual foi o valor gasto com essas paradas?;

4- Estas obras das paradas de ônibus foram feitas por meio de licitação ou contrato
direto com a empresa que executou a obra?

5- houve alguma pessoa do executivo que fiscalizou esta obra.

Solicitamos enviar respostas impressas e individuais.

JUSTIFICATIVA

Justificamos  o  presente  Pedido,  tendo  como  um  dos  deveres  dos
vereadores, a fiscalização.

Desde já agradecemos a informação, reiteramos que o prazo legal para
resposta é 30 dias, conforme Inciso III, Art. 78B, da Lei Orgânica Municipal.
Atenciosamente, 

Sala das Sessões, em 02 de março de 2022

__________________________         ________________________
Paulo Renato Peter Junior                             Marcelo Pollnow    

        Vereador do PP                                Vereador do PP
 


